

Dans la soirée du vendredi 25 janvier 2019, le président de la République du Cameroun a posté sur sa page Facebook un message de félicitation adressé au nouveau président de la République Démocratique du Congo. Loin de provoquer l'euphorie cette action lui a valu les foudres des internautes.

« Il m'est agréable d'adresser mes vives et chaleureuses félicitations à son Excellence Félix Antoine Tshisekedi, suite à son élection à la magistrature suprême de la République Démocratique du Congo. » Paul Biya.

Très critiqué sur la toile, le président camerounais a du mal à s'attirer la sympathie des citoyens de la Facekooksphère. Ceux-ci en effet ne ratent pas une seule occasion de lui coller un tacle bien appuyé.

« Laisse ta place pour qu'on félicite aussi un autre président au Cameroun ». Un internaute.

C'est ce qui ressort des réactions des internautes, suite au message de félicitation de S.E Paul Biya. Sa longévité au pouvoir ne passe plus. En outre, il est accusé de condescendances envers le peuple camerounais.

Rappelons qu'il a récemment adressé des mots de compassion aux présidents du Kenya et du Mexique, suite aux pertes en vie humaines enregistrées dans leurs pays respectifs. Cependant, au sujet du récent accident de la circulation qui a fait plus de vingt morts dans le Nord du Cameroun, il est resté complètement silencieux.

